



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

JUIN 1881.

Chronique du mois.

La "Térésienne," voyage de circumnavigation.—Monsieur J. O. Routhier, V. G. du diocèse d'Ottawa.—Adieux.

C'est fait, l'heure a sonné vacances, et la bande joyeuse a pris sa volée. Oh ! les vacances ! pour l'écolier quel beau temps ! quelle fête ! quels ébats ! Franchement, c'est à faire désirer que la vie d'étudiant se prolonge sans limite. Elles vont commencer ces promenades par monts et par vaux, ces courses à travers les bois odorants, par la forêt ombreuse, ces excursions prolongées sur les eaux des rivières, pour pêcher la carpe et le brochet, pour chasser le canard. Ce goût pour les excursions ne finit pas avec les études, il s'étend au delà, et les professeurs, dans nos collèges, plus que les autres mortels, sont atteints de ce mal et